

# El extraño pez

Alejo Sensei



# Capítulo 1

Este es un tipo de pez con complejos de caimán que apenas siente que invades su mundo acuático va a por ti.

No has siquiera tocado con tus pies el fondo del río en donde decidiste darte un chapuzon para calmar un poco el calor de esos intensos días de verano, cuando el pez caimán se apresura y toma una de tus piernas desde abajo hasta mas arriba de las rodillas.

Es cuando empieza a ejercer presión a la vez que te succiona hacia su boca ya que no tiene dientes pero gracias a su increíble mandíbula no le hacen faltan tenerlos.

Entonces piensas que llego tu fin, que te comerá un ser extraño y empiezas a rezarle al Dios que negaste toda tu vida....

Y de repente así como empezó, termina. El pez con complejo de caimán sanguijuela empieza a convulsionar, a retorcerse.

Afloja entonces la presión que ejercía sobre la pierna que ya dabas por perdida.

Le ves la cara y los ojos y notas que cambia de color, de un salmón casi rosa a un verde vomito muy feo.

Empieza entonces a echar espuma por la boca y sus ojos se ponen en blanco como si le estuviera dando un ataque al corazón.

Finalmente te suelta y no pasan diez segundos de que ha caído al agua y el pez color salmón con complejos de sanguijuela y boca de caimán explota en mil pedazos, dejándote perplejo.

Esa misma noche en tu casa, ves por la tv un reportaje de unos científicos Irlandeses.

Resulta que ese pez que pensabas que quería comerte pertenece a una extraña especie que se alimenta de las impurezas de otros seres vivos pero desde que ha entrado en contacto con humanos su numero ha bajado gradualmente.

Los científicos han determinado que los seres humanos les resultamos demasiados asquerosos y con un nivel de impureza tan enorme que es imposible para ellos ingerirla toda.

Y por eso prefieren hacerse explotar antes de entrar en contacto con otro ser humano.